
Herr Koll: 
Es gibt eine Anregung zur Übertragung der Rats- und Ausschusssitzungen per 
Livestreaming. Wann ist mit der Umsetzung zu rechnen? 
 
Antwort der Verwaltung: 
Der Vorschlag wurde auch durch den Rat eingebracht und wird durch die 
Verwaltung geprüft. Es soll in der nächsten Sitzung des Haupt- und 
Finanzausschuss bzw. Rates ein Vorschlag unterbreitet werden, wie und mit 
welchen Mitteln dies umgesetzt werden kann. 


